

Fecha: 06-02-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Columnas de Opinión

Título: Columnas de Opinión: Postgrados UACH: Innovar y Transformar

Pág.: 6 Cm2: 161,5 VPE: \$ 140.525 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Dr. Antonio Zumelzu Scheel Director de Estudios de Postgrado UACh

Columna

Postgrados UACh: Innovar y Transformar

l postgrado en la Universidad Austral de Chile (UACh) es más que una etapa académica: es una invitación a pensar en grande.

Este 2024, nuestra universidad celebró 70 años de historia, de los cuales 50 han estado dedicados a la formación de postgrado. Este hito refleja un compromiso sostenido con la excelencia académica y el desarrollo integral de sus estudiantes, proyectando su impacto desde la región sur austral hacia el mundo.

Mediante su nueva Política de Postgrado, la UACh reafirma su misión de desarrollo y mejora continua de sus programas, consolidándose como una de las universidades líderes en la oferta de programas de postgrado y postítulo de excelencia en el país.

Este compromiso ha permitido la creación de 19 nuevos programas en 2024, que incluyen diplomados, magísteres y doctorados, con énfasis profesional y académico, adaptados a las demandas contemporáneas y orientados a formar capital humano avanzado capaz de generar soluciones innovadoras para los desafíos globales.

Nuestra institución cuenta con 14 programas de doctorado que abarcan todas las áreas del conocimiento, muchos de ellos reconocidos como los mejores del país por su alto nivel de acreditación. Estos programas, junto con nuestros magísteres, ofrecen la oportunidad de ampliar conocimientos académicos y profesionales que marcan la diferencia.

Desde el sur austral, nuestras y nuestros estudiantes generan no solo nuevos conocimientos, sino que adquieren herramientas innovadoras con impacto global, reafirmando el papel de nuestra institución como un motor de innovación, creación, investigación y desarrollo.

Estudiar un postgrado en la UACh no solo tiene un valor académico y profesional, sino también un impacto social significativo. Fomentamos que nuestras y nuestros estudiantes en formación conecten su labor con las necesidades de la sociedad y el medio. Este enfoque transforma la investigación en una herramienta poderosa para educar, inspirar y generar cambios positivos en la toma de decisiones. La Universidad Austral de Chile invita a quienes buscan perfeccionarse, innovar y transformar su entorno a unirse a nuestra comunidad de postgrado, donde formamos líderes capaces de afrontar los desafios globales con excelencia, creatividad y visión transformadora.